

RICHARD HAMMOND

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Presenter of BBC's "Top Gear"



Topics

- Celebrities

Richard adalah presenter televisi Inggris pemenang penghargaan yang muncul untuk menonjol dengan Top Gear pada tahun 2002 - acara utama untuk BBC 2, sekarang saat ini dalam seri ke-16.

Dia membawa pesona yang mudah ke kamera, ditingkatkan dengan kecerdasan yang lembut dan sering mengejek - cukup ditunjukkan di Top Gear di mana dia menangani kedua mobil dan Clarkson dengan humor masam dan menular.

Kehangatannya yang semarak meningkatkan BBCTV-nya untuk Anak-anak yang Membutuhkan, sebuah karakteristik yang juga ditransfernya ke Radio. Ia juga seorang ahli yang telah memiliki delapan tahun pengalaman dalam mempresentasikan dan memproduksi untuk berbagai stasiun di Utara termasuk BBC Utara, BBC Radio York dan BBC Radio Leeds serta jam motor minggunya di LBC. Pindah dari garasi, Richard menangani masalah ilmiah untuk Sky One dengan BRAINIAC - semacam Tomorrows World bertemu Jackass, yang ia presentasikan untuk 5 seri. Untuk menunjukkan salah satu minatnya yang lain, ia menjadi tuan rumah Crufts selama dua tahun berturut-turut. Pada tahun 2006 ia bekerja sama dengan Mel Giedroyc untuk menjadi tuan rumah 5 O'CLOCK SHOW dari RICHARD HAMMOND untuk ITV, pertunjukan gaya majalah langsung yang membahas topik populer dan tidak biasa dengan kompetisi reguler.

Terus menikmati keragaman dalam kariernya, Richard telah membuat beberapa film dokumenter: Richard Hammond dan The Holy Grail - mengikuti perjalanan Richard sendiri melintasi beberapa benua dan kesimpulannya; Plot Gunpowder: Meledak Legenda, di mana sejarah ditinjau kembali dan replika Gedung Parlemen seukuran dibangun dan kemudian diledakkan untuk melihat apa yang akan terjadi seandainya Guy Fawkes berhasil, dan Timewatch - Bloody Omaha, mengungkap kebenaran tentang D -Hari mendarat di pantai Omaha dan keberanian yang luar biasa, dan kisah-kisah menyentuh dari mereka yang terlibat.

Pada tahun 2007, Richard memfilmkan seri National Geographic yang sangat terkenal - Richard Hammond's Engineering Connections di mana ia menjelajahi dunia untuk menyelidiki keajaiban teknik modern dan bagaimana keberadaan mereka dapat dikaitkan dengan berbagai hal seperti sangkar burung dengan roket abad ke-19.

Musim gugur 2008, menyaksikan pertunjukan Top Gear Live di jalan. Pertunjukan pertama dipentaskan di London, Birmingham dan Dublin. Februari 2009 Top Gear Live dibawa ke Johannesburg, Auckland, Sydney, dan Hong Kong. Top Gear Live kembali lagi di jalan pada tahun 2011. Extravaganza yang luar biasa ini adalah format TV yang dihidupkan dengan efek khusus yang memukau, aksi yang menegangkan, pertunjukan motor langsung dan olok-olok menghibur yang orang-orang harapkan ketika ketiga presenter berkumpul.

Total Wipeout juga diluncurkan pada 2009 dan ditayangkan di BBC One, prime

time pada Sabtu malam. Ini adalah acara permainan penuh aksi yang difilmkan melawan back-drop Argentina yang menakjubkan.

Pada musim gugur 2009, Richard memfilmkan Invisible Worlds for BBC1. Dalam rangkaian tiga program, Richard melihat melampaui batas mata manusia dengan bantuan teknologi canggih, yang mengeksplorasi rahasia tersembunyi dunia di sekitar kita.

Pada musim panas 2010, Richard menceritakan dan menyajikan seri dokumenter tiga bagian yang disebut Naked Earth. Dengan menggunakan teknik pencitraan CGI yang berani dan data terain ilmiah terbaru, Naked Earth mengupas lapisan-lapisan bumi dan mengeringkan lautan untuk mengungkap cara kerja Planet Bumi yang tersembunyi, membiarkan pemirsa melihat mesin di bawah penutupnya, cara kerjanya, dan cara kerjanya mempengaruhi kita masing-masing

Hammond Meets Moss adalah film dokumenter BBC yang menceritakan kisah dua orang yang selamat dari shunt: Richard Hammond dan Sir Stirling Moss, berbicara secara terbuka dan terus terang tentang rehabilitasi mereka setelah kengerian kecelakaan masing-masing. Film ini, menunjukkan Richard dan Stirling berbagi kehidupan yang sama mengubah pengalaman dan memberikan wawasan tentang cara-cara yang kompleks dan sering mengejutkan, di mana otak memperbaiki dirinya sendiri setelah pengalaman traumatis.

November, 2010 menyaksikan pelepasan Hamster Car Spotter, aplikasi iphone yang dirancang dan dikembangkan oleh Richard di mana para pemain memiliki kesempatan untuk menjadi pengintai mobil terbaik di dunia. Aplikasi ini berisi ratusan mobil. Pemain akan melihat detail kecil mobil dan harus menebak modelnya. Selama periode waktu tertentu, bidikan terperinci lainnya dari mobil yang sama akan muncul. Semakin cepat seorang pemain memilih jawaban yang benar, semakin banyak poin yang dicetak.

DVD Top Gear Richard terbaru, Apocalypse, yang difilmkan bersama James May, juga diluncurkan pada November 2010

Richard juga telah berhasil menyalurkan bakatnya ke Pasar Korporat untuk berbagai klien dan saat ini terus diminati untuk kedua upacara hosting, memberikan penghargaan dan setelah berbicara makan malam. Richard adalah pembicara yang sangat lucu yang juga menginspirasi hadirinnya tentang bagaimana seseorang dapat mencapai tujuan mereka, apa pun tantangannya